

ЭНГЕЛЬС Замудряков Алксей Николаевич, zamudriakov@yandex.ru

Саратов, Россия

Продаю землю, в собственности 40 га. 18 га под строительство объектов, 22 га - пашня, но возможен перевод под строительство. Цена договорная на месте. РАСПОЛОЖЕНИЕ: В 200 метрах от села ГЕНЕРАЛЬСКОЕ Энгельского района с северной стороны. Имеется электрическая линия, газопровод, в 200 метрах пойма реки ВОЛГА. Участок расположен вдоль автодороги в 25 километрах от города ЭНГЕЛЬСА и в 25 километрах от города САРАТОВА по новому мосту. Маршрутное сообщение ЭНГЕЛЬС - ГЕНЕРАЛЬСКОЕ - КРАСНЫЙ ЯР, через каждые 15 - 20 минут. В 200 метрах имеется песчаный карьер. Кирпичный завод в 5 километрах.

Контактные телефоны: +79271323008, +78453771461, - Николай Иванович.

Sell land in the ownership of 40 hectares. 18 hectares under construction of objects, 22 ha - arable lands, but may be transferred under construction. The price of the contract on the spot. LOCATION: 200 meters from the village Generalskoe Engels district on the north side. There is an electric line, gas pipeline, 200 metres floodplain of the river VOLGA. The plot is located along the road in 25 kilometers from the city of ENGELS and in 25 kilometers from the city of SARATOV on the new bridge. Fixed message ENGELS - Generalskoe - KRASNY YAR, every 15 - 20 minutes. 200 metres away there is a sand pit. Brick factory in 5 kilometers. Contact phones: +79085556200, +78453776819, - Whip Fedor Afanasevich, +79271323008, +78453771461, "Nikolai Ivanovich.

Цена: **10 000 \$**

Тип объявления:
Продам, продажа, продаю

Торг: уместен

Замудряков Алексей

9033800987

Ул.Мелиоративная - 12 кв.1